

## Le Burundi en queue de peloton des pays africains où investir en 2019

Jeune Afrique, 13 février 2019 Classement : où investir en Afrique en 2019 ? Une fois de plus le rapport 2019 de la banque sud-africaine Rand Merchant Bank (RMB) intitulé « Où investir en Afrique » se révèle un outil précieux pour les investisseurs petits et grands, car il compile les meilleures statistiques sur le continent et dans tous les domaines (politique, financier, juridique, social, technique).

Ce document peut être lu à plusieurs niveaux. En première vue, le classement général de 53 pays africains (la Somalie, qui n'a pas été prise en compte) ne surprendra pas. Les pays les mieux classés sont les plus grands et les plus paisibles relativement : l'Égypte vient en tête suivie de l'Afrique du Sud qui elle a détrôné depuis deux ans, puis l'Éthiopie et le Kenya. En queue, les petits mal en point : Centrafrique, Burundi, Congo (Brazza), Guinée équatoriale. bon dernier, le Sud-Soudan. Gigantesques besoins de financements La stabilité du classement est la règle d'une année sur l'autre. C'est pourquoi on notera ceux qui améliorent leur rang comme le Nigeria (+ 5 places), l'Angola (+ 5 places), le Zimbabwe (+ 11 places) et la Libye (+ 13 places) et ceux qui reculent tels le Lesotho, le Togo le Liberia, le Ghana (- 4 places pour chacun d'eux) ou le Mozambique (- 11 places). Par Alain Faujas

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});